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ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ GESTOR DE TECNOLOGIA 1 
DA INFORMAÇÃO DA UNIVASF, REALIZADA NO DIA VINTE 2 
E UM DE MAIO DE DOIS MIL E DEZOITO, ÀS QUINZE 3 
HORAS, NA SALA DA VICE-REITORIA, CAMPUS SEDE DA 4 
UNIVASF EM PETROLINA, SOB A PRESIDÊNCIA DO VICE-5 
REITOR DA UNIVASF, PROFESSOR TELIO NOBRE LEITE, 6 
COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES MEMBROS: JONILDO 7 
MARTINS CORDEIRO, ANDREY TAVARES DA SILVA, 8 
BRUNO CEZAR SILVA, JALDO PEREIRA LOPES E DAVID 9 
FERNANDO MORAIS NERI. CONVIDADO: LUAM 10 
LEIVERTON PEREIRA DOS SANTOS.  11 

Havendo quórum, o senhor presidente declarou aberta a sessão.  01. 12 

APROVAÇÃO DA ATA DO DIA 04/12/2017. Ata aprovada. Após aprovação da ata, 13 

passou-se a se discutir os demais pontos de pauta. 2. CALENDÁRIO DE 14 

REUNIÕES DO CGTI EM 2018. As reuniões do CGTI em 2018 foram agendadas 15 

para as seguintes datas: 18/06; 20/08; 22/10; 19/11 e 17/12. Para a próxima reunião 16 

os pontos a serem discutidos são: comissão de acompanhamento da execução do 17 

PDTI, recomposição do CGTI e detalhamento orçamentário do plano de 18 

investimentos em TI. 3. REGULAMENTO DO SERVIÇO DE EMAIL PARA OS 19 

DISCENTES. A minuta de regulamento elaborada pelos membros do comitê 20 

Jonildo Martins Cordeiro e Andrey Tavares da Silva que havia sido encaminhada 21 

por email para os demais membros foi aprovada acolhendo algumas sugestões, 22 

também encaminhadas por email, dos membros Leandro Surya e Bruno Félix 4. 23 

RELATÓRIO DE EQUIPAMENTOS DE TI AVARIADOS POR PROBLEMAS NA 24 

REDE ELÉTRICA. O membro Andrey Tavares da Silva apresentou relatório de 25 

avaria de equipamentos de TI indicando os custos por cada campus (em anexo): 26 

Campus Sede R$ 28.147,40, Campus Juazeiro R$ 37.569,99, Campus CCA R$ 27 

91.663,20, Campus Serra da Capivara R$ 112.009,99, Campus Senhor do Bonfim 28 

R$ 18.500,00 e Campus Paulo Afonso R$ 41.032,00 (atualizado em 21 de maio de 29 
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2018). Entre as causas estão queda de raio, redução da vida útil dos nobreaks e 30 

problemas de refrigeração das salas técnicas. Diante deste cenário, foi aprovado 31 

que o CGTI elabore documento encaminhado a prefeitura universitária com as 32 

seguintes recomendações: (i) adequação da estrutura de para-raios dos campi, (ii) 33 

aquisição de supressores de surtos devido as descargas eletromagnéticas, (iii) 34 

manutenção contínua dos nobreaks com substituição das baterias e contratação de 35 

serviço de manutenção de geradores e nobreaks de grande porte. 5. UTILIZAÇÃO 36 

DA WEB CONFERÊNCIA NOS CAMPI. Foi deliberado pelo comitê que fosse 37 

incluído a utilização da web conferência no plano de capacitação da SGP com 38 

instrutores da STI e TV Caatinga.   6. PRIORIDADES DE AÇÕES DE TI EM 39 

CONFORMIDADE COM O PDI E PDTI. Para tratar das prioridades de ações de TI 40 

em conformidade com o PDI e PDTI foi convidado o servidor Luam Leiverton 41 

Pereira dos Santos que foi o presidente da comissão que elaborou o PDTI. 42 

Segundo ele, temos avançado na infraestrutura de datacenter, mas precisamos 43 

avançar na infraestrutura de rede com a substituição de equipamentos mais antigos 44 

e continuar ampliando a área de cobertura da rede sem fio. Também é importante 45 

realizar o pagamento ou renegociação de novos prazos de pagamento entre a 46 

Univasf e UFRN em relação ao acordo de cooperação que trata da implementação 47 

do SIG’s UFRN. Deverá haver reunião entre STI, Progest e Reitoria para tratar 48 

desta negociação. Com relação aos recursos financeiros para a área de TI, as 49 

ações foram classificadas de acordo com a prioridade. Para recurso de custeio: 50 

SIG-UFRN, Capacitação/diáras e link de internet para o Campus Serra da Capivara 51 

foram definidas como alta prioridade; link de internet para o campus Sede e material 52 

de consumo como média prioridade e contratação de serviço de manutenção de TI 53 

como baixa prioridade para o ano de 2018. O alinhamento tecnológico ficou 54 

reprogramado para o ano de 2019. Para recurso de capital (investimento): 55 

aquisição de equipamentos de vídeo monitoramento, aquisição de softwares Office 56 

(suíte de escritório), Windows server e Antivirus, instalação de VOIP foram 57 

definidas como alta prioridade; aquisição de equipamentos de ativos de rede e de 58 
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novos computadores e impressoras como média prioridade; aquisição de software 59 

de virtualização de servidores, aquisição de equipamentos de datacenter e de vídeo 60 

conferência como baixa prioridade para o ano de 2018. Nada mais havendo a tratar, 61 

o presidente declarou encerrada a reunião.  Do que era para constar, eu, Telio 62 

Nobre Leite, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue devidamente 63 

assinada por mim e pelos Membros do Comitê.  64 

BRUNO CEZAR SILVA _________ __________________________________________________ 65 

TELIO NOBRE LEITE _____________________________________________________________ 66 

ANDREY TAVARES DA SILVA _____________________________________________________ 67 

JALDO PEREIRA LOPES __________________________________________________________ 68 

DAVID FERNANDO MORAIS NERI__ ________________________________________________ 69 

JONILDO MARTINS CORDEIRO ____________________________________________________ 70 


